

清里町植樹祭

10月14日、町内の各種団体から約30名の参加者が集まる中、旧江南牧場にて清里町植樹祭が開催されました。参加者による記念植樹が行われた後、配布されたカラマツの苗木300本を丁寧に植樹し、気持ちのよい汗を流していました。



櫻村初雄さんが法務大臣表彰

保護司として活動されている櫻村初雄さん（江南第3）が、法務大臣表彰を受賞されました。櫻村さんは、多年にわたり罪を犯した人々の改善更生と犯罪を予防するための地域活動に取り組むなどの保護司としての活動に尽力された功績が認められ、今回の受賞となりました。



斜里岳ロードレース大会に向けた 4社の社会貢献活動に感謝状

11月1日、株式会社石井組、野村興業株式会社、株式会社丸七高橋組、斜里建設工業株式会社の4社に古谷町長より感謝状が贈られました。4社は社会貢献活動の一環として、斜里岳ロードレース大会コースの道路清掃に取り組み、参加ランナーが安心して走ることができる環境を整えていただきました。



第36回東京清里会総会

11月4日、東京都内で第36回東京清里会総会が開催されました。当日は53名の清里町出身者が集まり、清里町からは古谷町長をはじめ7名が出席し、現在の清里町の状況などを報告しました。また、合宿で清里町を訪れる東京大学陸上運動部からも2名が参加し、会員の方たちと清里町について語り合っていました。



交通事故に気を付けて 交通安全街頭啓発活動

秋の日没時間の早まりとともに、夕暮れから夜間の交通事故が増加する時期に合わせ、清里高校の生徒たちと清里ロータリークラブによる交通安全街頭啓発が実施されました。清里高校の生徒たちからは、手作りのお守りが添えられた啓発資材をドライバーに手渡し、安全運転を呼びかけました。



清里高校 1日防災学校が開催

10月6日、清里高校にて1日防災学校が開催され、消防職員や役場防災担当職員が講師となり、応急手当や避難所での対応などについての授業が行われました。生徒たちは、実際にAEDを使用した心肺蘇生方法や段ボールベッドの組み立てなどを通して、有事の際に必要な知識を体験して学んでいました。



清里中学校吹奏楽部 第48回定期演奏会

10月8日、清里中学校吹奏楽部による定期演奏会がプラネットにて開催されました。18名の生徒が奏でた素晴らしい演奏は観客の皆さんを魅了しました。また、今回の定期演奏会をもって引退となる3年生に花束が贈られる場面もあり、心温まる演奏会となりました。



子育て講座「親子クッキング」

10月11日、子育て支援センターにて子育て講座「親子クッキング」が開催されました。当日は7組の参加があり、カップ寿司とみそ汁を作るために親子でにんじんなどの食べ物の型抜きとご飯と食材を盛り付け、みそ汁に具を入れたりしました。完成した料理を参加した子どもたちはおいしそうに食べていました。

